
Protokoll zur SK-Sitzung vom 12.09.2016, 09:00 – 11:001

Leitung: Ute Bormann

Anwesende:
HLs: Ute Bormann, Udo Frese
WiMis: Tim Haga (Gast), Sabine Kuske, Emese Stauke
Studierende: Dennis Schürholz

Protokoll: Sabine Kuske

TOPs

1. Genehmigung der Protokolle vom 09.08.2016 und vom 28.6.2016

2. Berichte

3. Forschungszentriertes Studium Informatik (FSI) als ForstA-Projektantrag?

4. QM – die nächsten Schritte

5. Verschiedenes

6. Terminplanung

1. Genehmigung der Protokolle vom 09.08.2016 und vom 28.6.2016
Das Protokoll vom 09.08.2016 wird genehmigt und auf den Webseiten des SZI veröffent-
licht. Da für das Protokoll vom 28.6.2016 bis zum 12.8.2016 keine Änderungswünsche
eingegangen sind, wurde es am 16.08.2016 auf den Webseiten des SZI veröffentlicht.

2. Berichte

• Uniweite Studierendenbefragung
Die Ergebnisse der Studierendenbefragung liegen vor. Die Auswertung für die Informatik-
Studiengänge Inf, Winf und DM steht noch aus. Tim Haga wird sich bis zur nächsten
SK-Sitzung darum kümmern.

• Übungsbetrieb im WiSe 16/17
Für Mathe 1 und für Technische Informatik 2 fehlt jeweils noch eine Tutorin/ein Tu-
tor. Eventuell könnte eine Mathe-Tutorin oder ein Mathe-Tutor ein zweites Tutorium
übernehmen. Zwei Wimis aus der AG Kikinis suchen noch ein Tutorium, um ihre
Lehrverpflichtung abzudecken. Ute wird das koordinieren. Da die beiden vermutlich
über den Wimi-Verteiler nicht erreicht wurden, kommt die Dringlichkeit eines Leit-
fadens für neu eingestellte Lehrende erneut zutage. Sabine wird den alten Leitfaden
für Wimis ausbuddeln.

• Anfängerzahlen Informatik
Laut SfS haben von über 500 Bewerber*innen 201 einen Studienplatz angenommen.
Bis zum 15.09.2016 kann man sich im Rahmen einer zweiten Runde noch für einen
Studienplatz bewerben.

1Eine Liste verwendeter Abkürzungen befindet sich unter http://www.szi.uni-bremen.de/abkuerzungen/.



• Septemberakademie
Der von Udo Frese im Rahmen der Septemberakademie angebotene Programmiervor-
kurs ist ausgebucht. Aufgrund verschiedener Nachfragen lässt Udo nun bis zu 10 weite-
re Teilnehmer*innen (d.h. ingesamt bis zu 130) zu. Damit die Studienanfänger*innen
genauer einschätzen können, ob eine Teilnahme für sie sinnvoll wäre, wird vorgeschla-
gen mittelfristig einen Online-Einstiegstest zur Verfügung zu stellen (ggf. finanzierbar
über einen ForstA-Integriert-Antrag).

• Viersemesterplanung
Die Planung soll in Zukunft das laufende Semester (nicht das auf das laufende fol-
gende) als Startpunkt haben.

3. Forschungszentriertes Studium Informatik (FSI) als ForstA-Projektantrag?
Der in 2015 im Rahmen von ForstA gestellte FSI-Antrag wurde zwar abgelehnt, erhielt aber
überwiegend positive Kritik. Inhaltlich eignet er sich für das Projekt ForStA-Integriert, so
dass sich die Frage nach einer erneuten Einreichung stellt. Die Punkte des Antrags werden
von Ute vorgestellt und erneut diskutiert. Die SK kommt überein, dass der Antrag mit klei-
nen Änderungen erneut eingereicht werden soll. Ute wird eine entsprechend überarbeitete
Fassung vorlegen.

4. QM – die nächsten Schritte
vertagt

5. Verschiedenes
entfällt

6. Terminplanung
Nächster Termin: 18.10.2016, 10:00 - 11:30


